



Nombre del Alumno: Erika Alexandra Pérez Méndez.

Nombre del Tema: Edad Media y la Recreación de las primeras Escuelas de Medicina Veterinaria.

Parcial: 2

Nombre de la materia: Historia de la Medicina Veterinaria y zootecnia.

Nombre del Profesor: Gonzalo Rodríguez Rodríguez.

Nombre de la Licenciatura: Medicina Veterinaria y zootecnia.

Cuatrimestre: 1°

EDAD MEDIA Y CREACION DE LAS PRIMERAS ESCUELAS DE MEDICINA VETERINARIA

Medicina Veterinaria en la edad media.

Es el periodo histórico entre la edad media y la edad moderna en (500 d.c – 1500).

La superstición y la magia ocuparon la medicina de tal modo que las plegarias hechizos y encantamiento fueron comunes en la prevención y tratamiento de los animales.

Loa campesinos y señores feudales propietarios de ganado recurrían a curanderos empíricos con magia, brujería para prevenir y curar.

Oscurantismo y su Impacto en la Medicina Veterinaria.

- . Del latín obcurans-oscurecimiento.
- . Proviene del título de la sátira del siglo XVI (cartas de los hombres oscuros).

- . Dominada por la iglesia y sometida a la superstición religiosa.
- . Practica de prevenir de forma liberada hechos o detalles de algún asunto.

- Dos sentidos comunes:**
- . Retracción y oposición a la defunción de conocimiento al público.
 - . Oscuridad deliberada estilo abstruso caracterizada por una liberada vaguedad.

Renacimiento y el Desarrollo de las Ciencias Veterinarias.

Profundización de los estudios e investigación de las "Ciencias Biológicas".

- 1500 - 1700 { Se desprende la medicina de la magia y de la superstición alcanza un notable desarrollo gracias al papel, la imprenta y el microscopio.
- 1514- 1574 { Vesalius, Columbus, Falopio, Eustaquio: Realizaron grandes progresos en anatomía, pronto paso a ser una ciencia.
- 1478-1553 { Girolamo Fracastoro: Realiza una obra sobre el contagio, que se efectúa por el contacto directo de fómites o por el aire a distancia.
- Siglo XVII { Obras de Medicina Veterinaria trataban sobre las enfermedades del caballo, pero no su prevención.
- 1746-1775 { Se ordena la declaración obligatoria de las enfermedades.

Primeras Escuelas de Medicina Veterinaria en el Mundo.

Claude Bourgelat

Fundador de las primeras escuelas de medicina veterinaria en el mundo.

- . Se dedicaba a la equitación y estudio las enfermedades.
- . 1740; Nombrado caballero del Rey y director de la escuela de Lyon.
- . XVIII; Identifico la relación en la medicina humana y la medicina veterinaria.

1880

Se conoce la Medicina Veterinaria v Zootecnia .

Luis XV

4 de agosto de 1761

Emitió un decreto que a Claude Bourgelat a fundar una "Escuela para el tratamiento de las enfermedades de las bestias".

1764

Le dio el nombre oficial a la Escuela de Bourgelat "Escuela Real de Veterinaria".

